

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Puncak Mas merupakan wisata yang berpotensi pemandangan alam yang sangat indah. Wisatawan yang berkunjung dapat menikmati keindahan alam yang membuat tabjub dimana pada siang maupun malam hari pun tidak mengurangi keindahan alam yang ada. Selain itu. Dengan berbagai permainan yang sudah disediakan pengelola menambah juga kenikamatan menghabiskan waktu anda di Puncak Mas. Mulai dari meiki sepeda gantung yang menguji keberanian anda sampai juga berfoto dirumah pohon dan juga jembatan pohon. Untuk promosi, pengelola menggunakan teknologi yang sudah berkembang di era sekarang ini baik melalui media social seperti Instagram, Facebook, Blogger, dan melalui media massa

Wisata Puncak Mas tidak ada kejasama dengan pemerintah atau dinas pariwisata. Mengingat pemerintah sampai sekarang belum mengabulkan permohonan izin. Maka dari itu semua yang ada di puncak mas benar-benar dari dana pribadi pemilik Puncak Mas itu sendiri. Karna memang sebenarnya yang mempunyait wisata ini adalah satu keluarga besar. Namun saat ini wisata ini di pegang oleh satu orang yaitu Bapak Thomas Aziz.

Dengan itu diharapkan kunjungan wisatawan yang datang dapat meningkat sehingga menambah meningkatkan lagi perekonomian masyarakat. Wisata Puncak Mas meskipun dikelola oleh pengelola namun masyarakat di sekita juga ikut berpartisipasi dalam pengelolaan. Seperti mereka dilibatkan langsung untuk mengelola dengan menjadi karyawan agar mereka mengerti bagaimana mengelola obyek wisata dengan baik.

B. Saran

Dalam meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan diobyek wisata Puncak Mas, penulis memiliki saran sebagai berikut :

1. Untuk menambah kenyamanan di obyek wisata Puncak Mas pengelola perlu menambahkan toilet lagi. Mengingat toilet hanya ada satu tempat disana. Karna pengunjung sendiri jumlahnya begitu banyak dari ratusan hingga ribuan yang datang dan tidak mungkin toilet satu itu cukup untuk menampung mereka.
2. Dibutuhkan tempat parkir yang membuat nyaman dan tidak mengganggu para pengunjung yang datang. Mungki bisa tempat parkirnya di letakkan di depan dekat pintu masuk saja. Tidak perlu parkir berad di area obyek wisata, karna sangat mengganggu ketika pengunjung mungkin sedang berjalan tiba-tiba ada kendaraan mobil sedang melintas.
3. Untuk kemudahan wisatawan mendapatkan informasi mengenai wisata Puncak Mas baik untuk kegiatan wisata ataupun yang lainnya,diharapkan agar pengelola dan pihak terkait untuk mendirikan Tourism Information Center atau TIC.